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Belum Efektif

Kkargee ffie€rfifueesfi HMffi tffik ffercapai
Hasil funonev

Wabup,
E-Plarlning

Limapuluh Kota, Fadeis-Wa-
kil Bupati Limapuluh Kota Fer-
izal Ridwanmemastikan sudah
hampir selesai melaksanakan
monitoring, dan evaluasi (mo-
nev) ke seluruh Organisasi Per-
angkat Daerah {OPDJ. Berda-
sarkan hasil monev yang di-
lakukan sesuai amanat Un-
dang-Undang 23 Thhun 2014
tentang Pemerintah Daerah
tersebut, Ferizal Ridwan men-
dapat seiumlah dinamika dan
problema daerah yang perlu
diselesaikanbersama.

I'Iya, saya zudah hampir se-

lesai melakukan monev ke se-

lwuh @PD dan sebagianbesar
pernerintah nagari. Berdasar-
kan molrev itu, ada bebempa

dinamika yang kita temukan.
Seperti soal penerimaan retri-
bu.si daerah dari IME dan pajak
restorlullangbelum rnencapai
ta41et. Balrk*r, unalk reaibusi
lMB sarna sekaii belum ada

-vang diclapat. Fadahai, ini knn
sudah memasuki trhvulan ter-
akhir tahun 20 1 8l' kata Fbrizal.

Nlantan arS{otaDPRD dari
Partai Golkar yang kernudian
rnenjadi ketua FKB timapuluh
Kota ini me-vakini, clinarnika
belum tercapainya penerimaan
retribusi daerah dari sektor IMi]
te{adi akibat peralihan tugas
dan fungsi. Sehingga sanrpal
sekararrg belum atla petugirs
yang akan memungut retribusi
IMB. ".Siapa rnelalckan apa? Ihr
perlu dipertegas? Sebab, dalam
analisa iabatan masih adalang
belum tepat dengan tugas dan
fi.urpil'katanya

Ift lau semestinya, rrlenunit
Ferizal, tuga^s pemungutan rctri-
brrsi liVtrts ini ada di Dinas PUPR
"IMB inikan jugaterkait dengan
masalah tata ruarg yang men-

jadi h-rgas Pl,L MestiryaclitsUinr
harus diuraikan dalarn bentuk
personel dan timq,e. Tim kerja
inilahyang belum jalani kata
FerizalFjdrnan.

Selain soal penerimaan
retribusi daerah, Ferizal Ridu'an
dalammonevke sejtunlah OPD
meljhat rnasih ada anggaran
yang diketakanyang tidak da-
lam tupoksi 'Ada pekerjan-pe-
kerjaan, yang kita membayar.
Thpi, sebenarnya tidak perlu.
Seperti, Dinas Catatan Sipi|
meminrat tarnan di kantor bu-
pati.Aiau adaOFD yangsasarun
kinemya tidak tercapai, tapi op-
erasionalnyahabisj' kalaF"eriz.d.

Kenrudian, Ferizrl Ridwtrn
dalam monev yang dilakuican
meiihat pelaksanaan dari pro-
garn e-planning masih belum
herjalan dengan efeldif, "Selu-
ruh progam f iing pakai-pakai
e (elelconik) ini, kami lihat be-
lum efektif. Misalnla, e-planr
ning belum menghasilkan oa l-
put yang, bisa dipertanggung-
jawabkan atau dipertanggu-

nggugatkan. Sbhingg4 kalau
membutuhkannya kita terpak
sa masih manual. Walaoun
sudah menghasilkan puluhan
rniliar$egitupula denganweb- -

site OPf) menlangbanyakyang
tak efekti{,seperti dra:hs Padang
Ekpras dirlui kata Ferizal.

Atas hasil monev itu pil4
Ferizal menyebut, tidak ada pil-
ihanlain" Selun:h jajaranPemk-
ab LimaprdtrhKotaharus men-
inglcl&ili disipilin.Apalagi, Per-

da Ferubahan RPJMD 20i6-
2021 sudah diundangftan Ma-
syardkat tentu jup sudah tidak
sahar meirunggu realisasi dari
program unggulan pasangan
kepaladaera-h. Disiplin dari se-

luruh lini san gat dibutuhkan
"Selain perlu meningkar

kan disiplirl kita perlu melalar-
kaan penataan tata naslcah di-
naseian pehrusam jalul koordi-
nasi. Untr,rkkordinasiini misal-
nya kalau kita mengundang
muspida atau Forkopimda,
kadang asisten yang mene.ken
suratj' kata F'erizal Ridwan. (frv)


